

12 Sports

Football/Coupe de la Caf/Tour préliminaire retour/AS Maniema Union - Mangasport : 1 - 1

Les Mineurs n'ont pas su saisir leur chance

James Angelo LOUNDOU
Kindu/RD Congo

LA pression de disputer sa première rencontre de coupe d'Afrique sur ses terres a pourtant fait déjouer sur la durée l'AS Maniema Union. Mais Mangasport n'a pas su exploiter la situation pour inverser en sa faveur la balance de la double confrontation qui penchait en faveur des Congolais au sortir du match aller.

Les Mineurs sortent donc prématurément de la coupe de la Confédération africaine de football (Caf) et ne feront pas mentir l'histoire qui ne les a jamais vus se qualifier au tour suivant sur la scène continentale, après avoir perdu le match aller à domicile.

Le coup de poker tactique (4-2-4) tenté par Kevin Djony, avec un onze à quatre attaquants (Giovanni Ipamy et Romuald Ntsitsigui sur les flancs, Brahim Hassan et Johan Lengoualama dans l'axe), a pourtant failli être payant pour les Mineurs, qui ont remarquablement réagi, après avoir concédé l'ouverture du score sur un coup de pied de réparation généralement accordé par le directeur de la partie, le Centrafricain Prince Arcy Dongombe, et transformé par Wango Mbambu.

C'est d'abord Hassan qui rétablissait l'équilibre, en convertissant un service de Ntsitsigui, après une sortie manquée de Landu Makiese.

Le portier titulaire qui retrouvait sa place, après le bel intérim réalisé au match aller par Tibolia Kilebela, sera à nouveau coupable sur une mauvaise appréciation aérienne qui va pousser à la faute (de main) Abedi Masudi. Mais celui-ci se rattrapera bien en repoussant le penalty



L'attaquant de Mangasport, Giovanni Ipamy, échappe à la vigilance d'un défenseur congolais.



Chaude alerte dans la défense gabonaise restée solide en dépit du but encaissé.

mollement tiré sur sa droite par Lengoualama. L'attaquant international gabonais, revenu dans son club formateur pour se relancer, ne justifiait pas sa décision d'avoir pris le ballon aux habitués tireurs de coup de pied de réparation que sont (dans l'ordre) Nicaise Ngoran Kouassi et Ipamy. Ignorant, par ailleurs, qu'il venait de man-

quer la balle de match, deux minutes avant la pause d'une rencontre que Mangasport a maîtrisée, au fur et à mesure que la fébrilité a gagné Lema Mampuya et ses partenaires. Car, avec le choix de remplacer Hassan et Ipamy, pourtant dangereux pour la défense congolaise, et de maintenir le tendre Alain Miyogho jusqu'au coup de

sifflet final, l'entraîneur Kevin Djony (en concertation avec le directeur technique Médard Lusadusu) a fini par dérouler le tapis rouge de la qualification à l'AS Maniema Union. Laquelle poursuivra son aventure en coupe de la Caf lors du second tour où l'attend l'USM Alger. Pendant que les Mineurs se contenteront des joutes domes-

tiques avec, à n'en pointer, les regrets de leur non-match de Franceville, et d'avoir laissé échapper une qualification finalement à

leur portée, vu les opportunités de leur prestation d'hier dans l'est de la République Démocratique du Congo.

Fiche technique

AS Maniema - Mangasport : 1 - 1 (score acquis à la pause).

Stade : Joseph Kabila Kabange

Arbitre : Prince Arcy Dongombe (République Centrafricaine)

Buts : Wango Mbambu (19e, sur pénalty) pour l'AS Maniema ; Brahim Hassan (37e) pour Mangasport

Avertissements : Bonaventure Mbuka (83e) pour l'AS Maniema, Constat Obia (49e) pour Mangasport

Affluence : très nombreuse

Pelouse : en bon état

Temps : chaud

Les équipes

• **AS Maniema :** Landu Makiese (Kilebela, 59e) - Mbuka, Masudi, Katomba - Tshimanga Mutamba, Mbambu, Basiala, KIsinda (Yelemaya, 69e) - Mbusa (Tchitemayi, 63e), Lobi Manzoki

Entraîneur : L. Lokose Epangala

• **Mangasport :** Kantsouga - Ibouesse, Ngoran Kouassi, Abaya, Mouele (capitaine) - Obia Pieme, Miyogho, Ipamy (Ndoutoumou, 78e), Ntsitsigui - Hassan (Loufilou, 72e), Lengoualama (Mbouma, 66e)

Entraîneur : Kevin Djony

Ce qu'ils en pensent

donné la victoire et la qualification pour le tour suivant. Notre plan de jeu a bien fonctionné, mais il nous a manqué l'efficacité devant un adversaire qui était à notre portée. Mais il faut rester fair-play et le féliciter d'avoir su mieux négocier que nous cette double confrontation."

Laurhian Kantsouga, gardien de but de Mangasport : "C'est frustrant d'être éliminé alors que nous avons les moyens de nous qualifier. Du match aller comme celui de cet après-midi (ndlr : hier), il y avait largement de place pour passer. Mais nous avons payé notre manque d'efficacité devant le but adverse."

Edmond Mouélé, capitaine de Mangasport : "Pour ma huitième campagne africaine, mon rêve était d'atteindre la phase

des poules de la coupe de la Caf. Mais il me faudra digérer cette nouvelle déconvenue africaine. Je ne vais pas blâmer Johan (ndlr : Lengoualama), car dès qu'il a pris le ballon pour frapper le penalty, on ne pouvait pas l'en empêcher. C'est un attaquant et il a besoin de marquer des buts."

Jean Birindwa Cironzonzi, entraîneur adjoint de l'AS Maniema Union : "Mission accomplie. Même si nous avons souffert contre une équipe de Mangasport revancharde et plus forte qu'au match aller, le plus important était de nous qualifier pour le tour suivant. La manière n'y a pas été, c'est vrai. Mais les joueurs avaient la pression de cette première sortie africaine à domicile. Du coup, ils n'ont pu, pour la plupart, évoluer sur leur valeur habituelle. Nous allons d'abord savourer

cette qualification, et puis vite nous remettre au travail et préparer la réception prochaine des Algériens de l'USMA."



Kevin Djony, entraîneur de Mangasport : "Nous avons fait le match qu'il fallait, à un détail près : n'avoir pas transformé le penalty qui nous aurait



Jean Birindwa Cironzonzi, entraîneur adjoint de l'AS Maniema Union : "Mission accomplie. Même si nous avons souffert contre une équipe de Mangasport revancharde et plus forte qu'au match aller, le plus important était de nous qualifier pour le tour suivant. La manière n'y a pas été, c'est vrai. Mais les joueurs avaient la pression de cette première sortie africaine à domicile. Du coup, ils n'ont pu, pour la plupart, évoluer sur leur valeur habituelle. Nous allons d'abord savourer

Propos recueillis par J.A.L.